



## Visita a "La Granja de los Cuentos"

El pasado 25 de octubre disfrutamos de un maravilloso día en un lugar muy especial, donde la naturaleza y la fantasía se mezclan para crear un ambiente mágico. ¡¡¡Bienvenidos a la Granja de los Cuentos!!!

Tras un largo viaje en autocar, llegamos a la granja donde nos esperaban los monitores que nos enseñarían todos los rincones y animales que allí había. Cogimos fuerzas con nuestro pequeño tentempié y empezamos con la primera actividad del día: conocer a "Quita" (una preciosa cuchara de palo que nos acompañaría durante todo el día para descubrir los secretos de cada una de las estaciones del año: la primavera, el verano, el otoño y el invierno) y su amigo "Pon", el tenedor.

En cada estación conocimos diferentes animales, nos adentramos en una pequeña y húmeda selva con monitos, caimanes, guacamayos, tortugas gigantes... También vimos serpientes, cocodrilos, pájaros y... un gran acuario con cientos de peces. Visitamos el huerto donde tenían plantadas muchas frutas y verduras. Disfrutamos de un pequeño teatro con las marionetas "Quita y Pon" y además ¡¡¡montamos en poni!!!

Pero el momento más fascinante fue cuando entramos en una sala donde las luces tomaban forma y sobre una gran pantalla apareció iluminado un cuento gigante. Los protagonistas y los animales que dentro de él había cobraron vida, y con sus canciones y bailes nos hicieron partícipes de un precioso relato.

Después de tanta actividad, en el comedor de los girasoles disfrutamos de un menú compuesto por macarrones, salchichas y de postre una manzana. ¡Delicioso!

Con la tripa llena y las pilas recargadas fuimos a la sala de interpretación de la naturaleza, donde pudimos ver gran variedad de roedores e insectos.

Llegó la hora de la despedida, y con todas las experiencias vividas a lo largo del día, nos montamos en el autocar de regreso al "cole".

**Equipo de Infantil 4 años**





